

Six médailles au Luxembourg dont 3 en or !

Ce weekend du 17 et 18 juin, une délégation de judokas d'Arçonnay était en déplacement au Luxembourg pour prendre part à l'Open international de Dudelange. Le club revient avec six médailles dont trois en or, une en argent et deux en bronze.

Chez les benjamins (U13), Julien Portebœuf (-31kg) enchaîne les victoires avant de s'incliner face à un combattant ukrainien très talentueux. Julien termine donc en argent sur plateau très relevé. Maël Dominé (-33kg) termine au pied du podium à la cinquième place après deux victoires et deux défaites face à des adversaires plus forts. Quant à Lucas Roussel, il ne parvient pas à se classer. Beaucoup de stress et du mal à s'exprimer sur ce tournoi.

Chez les minimes (U15), carton plein avec trois médaillées pour trois engagées. Mila Roche (-40) et Louna Floro (-44) terminent toutes les deux en or. Louna remporte sa finale contre une adversaire très forte, ce qui rend cette médaille encore meilleure. Moins de réussite pour Laura Gomas (+70kg) qui s'incline lors de tous ses combats. Elle revient quand même avec une médaille de bronze qui récompense son courage et sa volonté.

Pour finir la journée, les cadets (U18) ont pris la suite des jeunes pousses.

Lilou Roche chez les moins de 57 kilos a répondu présente dès son entrée en lice dans la compétition. Elle s'incline en demi-finale et saura se remobiliser pour s'offrir une médaille de bronze. Julian Margueritte (-55) avait de l'envie et de l'énergie à revendre. Malheureusement, opposé à des adversaires plus expérimentés, il s'inclinera à deux reprises. La palme d'or revient à Tom Beaussart présent chez les moins de 60 kilos. Il entre parfaitement dans sa journée avec une victoire rapide sur une technique arrière. Au terme d'une demi-finale de plus de dix minutes, il parvient à s'imposer sur une technique d'étranglement. En finale, il fait sensations en s'adjugeant une belle victoire après sa médaille de bronze l'année dernière en terres luxembourgeoises. Il termine brillamment la journée et sa dernière année de cadet par cette médaille d'or internationale.

Prochain rendez-vous avec la fête du club ce vendredi 23 juin.